

25.10.2010 - NRZ

„Wir sind Kirche“ will neues Gemeindebild

Essen. Mit einem Aufruf an alle Christen hat die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ gestern ihren Bundeskongress in Essen beendet. „Lasst euch nicht bevormunden“, heißt es in dem Beschluss, „Priester und Bischof sind nicht die Herren der Gemeinde, sondern eure Diener“. Und mit Blick auf eine bundesweite Welle von Gemeindefusionen: „Habt Visionen, damit Gemeinde bleibt – denn ohne Gemeinden keine Kirche!“

tr

Zuletzt geändert am 29.10.2010